

Sirenen-Situation wird geprüft

BURGBERNHEIM – Die Bürger warnen, wenn Gefahr droht: Wie das am besten funktioniert, wird seit dem Hochwasser Anfang Juli wieder diskutiert, im Fokus ist auch die etablierte Technik der Sirenen. Stefan Schuster fragte im Stadtrat nach, wie es um diese in Burgbernheim bestellt ist.

„Burgbernheim hat noch Sirenen, Gott sei Dank“, stellte der Zweite Bürgermeister fest. Sei es nötig, diese aufzurüsten oder weitere anzuschaffen? Das wollte Schuster von Bürgermeister Matthias Schwarz wissen. Laut Schwarz frage das Landratsamt derzeit bei den Kommunen ab, wie die Sirenen beschaffen sind, welche unterschiedlichen Signale sie erzeugen können und welche Steuerungsmöglichkeiten es gibt. In Burgbernheim werde das noch geprüft. ia